







L'HISTOIRE

L'histoire de l'Hôtel Royal est intrinsèquement liée à la source de l'eau minérale naturelle evian® et au thermalisme, qui attire à Evian depuis le début du XXème siècle une clientèle en villégiature soucieuse de son bien-être et de sa santé.

Érigé en l'honneur du roi d'Angleterre Édouard VII, l'Hôtel Royal est **inauguré en 1909**. Le monarque, qui devait être l'un de ses premiers hôtes, décède en 1910 sans avoir pu honorer sa promesse de fréquenter le sublime établissement.

Au cours de son histoire, l'Hôtel Royal a accueilli de nombreuses personnalités, de la Reine Mère d'Angleterre à la poétesse et romancière Anna de Noailles en passant par Igor Stravinsky, Mstislav Rostropovitch, Sacha Guitry, Georges Brassens, Greta Garbo, mais aussi Ray Charles, Barbara Hendricks, Phil Collins, Kylie Minogue, Jacques Dutronc, Hugh Grant, Isabelle Adjani, Claudia Cardinale, de nombreux Chefs d'États, des princes d'Europe ou d'Orient, des ambassadeurs... Des hôtes illustres ont séjourné dans ce Palace mythique, quintessence du luxe à la française et lieu de ressourcement unique.





UN BIJOU D'ARCHITECTURE DANS UN ENVIRONNEMENT IDYLLIQUE En 2015, l'hôtel a été entièrement rénové par François Chatillon, architecte en chef des monuments historiques, et François Champsaur, architecte d'intérieur, qui ont rendu à ce superbe édifice toute sa splendeur. Ils ont réalisé un travail remarquable, magnifiant les éléments patrimoniaux comme les fresques classées de Gustave Jaulmes et Adrien Karbowsky, en y associant de sublimes touches contemporaines.

Les bibliothèques des appartements et du Grand Salon sont décorées **d'objets d'art uniques et d'éditions limitées** de pièces d'artistes et de designers de talent comme Olivier Gagnère, Pierre Colin ou Cécile Charroy. Une fresque contemporaine monumentale a également été commanditée à l'artiste italien Marco del Re pour orner le plafond du restaurant « La Véranda ».





DES AMBIANCES FEUTRÉES, DOUCES ET ÉLÉGANTES Les 118 chambres et 32 Suites offrent une décoration chaleureuse et résolument contemporaine. Des espaces intimes à la luminosité douce, au silence feutré et au confort absolu avec des salles de bain baignées de lumière naturelle. Le 6ème étage, composé de sept luxueuses Suites offrant une vue spectaculaire sur le lac et les Alpes, exprime de manière unique l'élégance des lieux.

Les Suites les plus exclusives du Palace : la Suite Royale au $6^{\text{ème}}$ étage (207 m² et 60 m² de terrasses privatives) et la Suite Édouard VII au $5^{\text{ème}}$ étage (165 m² et une terrasse de 20 m²).

L'Hôtel Royal invite également ses hôtes à vivre pleinement leur passion pour la musique, l'art ou le golf grâce à **cinq Suites personnalisées**.





UNE CUISINE DE PLAISIRS

À l'Hôtel Royal, établissement au raffinement extrême, la table joue un rôle majeur. En 2018, le guide Michelin a décerné une étoile au restaurant gastronomique « Les Fresques ». Une distinction renouvelée depuis, qui salue le talent du Chef Patrice Vander, à la tête également des deux autres tables de l'Hôtel Royal, « La Véranda » et « l'Oliveraie ».

PATRICE VANDER, UN CHEF PASSIONNÉ EN HARMONIE AVEC LA NATURE

Membre des Toques Blanches Lyonnaises et du Collège Culinaire de France, Patrice Vander fait appel aux meilleurs artisans français et puise dans le terroir local les poissons du lac Léman, les fromages régionaux, le bœuf de Savoie, ou encore les volailles de la Bresse voisine. Quand il ne s'approvisionne pas chez les artisans locaux, c'est pour cueillir directement dans son potager les légumes et herbes aromatiques qui parfumeront le menu du jour. Petit miracle de la nature, le Potager Royal est une source d'inspiration inépuisable. La cuisine du Chef, délicate et savoureuse, s'y conjugue au rythme des saisons. Patrice Vander a également ouvert son école de cuisine à l'Hôtel Royal : La Table du Chef, un lieu exclusif où il donne des cours plusieurs fois par mois et une table d'hôtes très prisée pour dîner dans un cadre intimiste, au plus près des cuisines.









LES FRESQUES

La table étoilée de l'Hôtel Royal est ainsi nommée en référence aux œuvres picturales de Gustave Jaulmes et Adrien Karbowsky qui ornent le plafond de la salle du restaurant. Aux « Fresques », le Chef Patrice Vander propose une cuisine inventive et raffinée, inspirée par des produits locaux d'exception. Une expérience unique, complétée par les rituels « signature » de l'équipe en salle.

LA VÉRANDA

Une vue superbe pour une cuisine variée et gourmande qui privilégie les produits frais. Tous les dimanches pour le déjeuner, « La Véranda » propose « L'art du service à la française », une expérience culinaire inédite autour de plats classiques de la gastronomie française.

L'OLIVERAIE

Sous les pins et les oliviers, au bord de la piscine, les déjeuners à « l'Oliveraie » se déroulent dans une atmosphère douce et estivale. Le restaurant d'été de l'Hôtel Royal propose une cuisine aux saveurs méditerranéennes sous forme de buffet et de live-cooking.

LE BAR

Dans une ambiance chic et intemporelle, « Le Bar » est l'un des lieux emblématiques de l'Hôtel Royal. Un cadre sublime et des cocktails signatures imaginés par le maestro Davide Trupia. À ne rater sous aucun prétexte, à l'heure de l'apéritif ou pour déguster une pâtisserie à l'heure du thé. L'été, les hôtes séjournant à l'hôtel peuvent également profiter du Pool Bar, au bord de la piscine extérieure.







BIOLOGIQUE RECHERCHE

Une approche unique des soins et une concentration extrême d'actifs naturels et biotechnologiques pour des résultats immédiatement visibles et durables. L'expertise de la marque repose sur une démarche exclusive d'analyse, de diagnostic et de prescription permettant d'identifier les Instants de Peau® et de recommander le soin le plus adapté.



L'HÔTEL ROYAL EN BREF

- · Une vue éblouissante sur le lac Léman, les Alpes françaises et suisses
 - · 150 chambres et Suites (118 chambres
 - & 32 Suites dont 5 Suites personnalisées)
 - · Une table étoilée (« Les Fresques »), deux restaurants (« La Véranda » et le restaurant d'été « l'Oliveraie ») et un bar
 - · Un Spa de luxe (Spa Evian Source)
- · Un Parc de 19 hectares refuge LPO (Ligue de la Protection des Oiseaux), un Potager de plus de 3 000 m² et des ruches
- · Une collection de plus d'un millier d'œuvres d'art moderne et contemporain
 - · Une boutique de vêtements et d'accessoires proposant une sélection de marques de créateurs
- · Un centre de conférences avec 13 salles de séminaires et une terrasse vue lac
 - · Un simulateur de golf indoor Golfzon
 - Des services exclusifs : Un Kid's Resort de plus de 1 000 m² et le service Sport & Culture qui organise des loisirs sur-mesure.
- · Label Palace (depuis 2016) et Membre de The Leading Hotels of the World, The Little Guest Collection, Fine Hotels & Resorts et Virtuoso

LA RÉNOVATION DU SPA EVIAN SOURCE

Afin d'offrir à ses hôtes et clients une expérience bien-être exceptionnelle, l'Hôtel Royal Evian va se doter d'un nouveau spa. La rénovation débutera au mois de novembre 2022, pour une réouverture dès l'été 2023. Pendant ces quelques mois de rénovation, l'Hôtel Royal proposera un espace bien-être éphémère, en pleine nature.





